Vpe: Vpe pág Vpe portada

Fecha

Difusión: \$990.000 \$990.000 Ocupación: 2.900 66,5%



## Pág: 4

## Programas Eco Mercados reciben donación de casi 2.000 litros de aceite

El Servicio Nacional de Aduanas y el Fondo de Solidaridad e Inversión Social (Fosis), han iniciado una colaboración con el objetivo de donar productos decomisados que no fueron reclamados, en su mayoría alimentos, a los programas de Eco Mercados Solidarios. Una carga que antes se destruía y que hoy toma un nuevo rumbo, el de la solidaridad.

el Puerto Terrestre de Los Andes, el Servicio Nacional de Aduanas hizo entrega formal del acta que autoriza a los delegados provinciales de San Felipe y Los Andes, a retirar estos productos decomisados y que no fueron reclamados, en un plazo de 90 días.

El director nacional de Fosis, Nicolás Nava- delegados presidenrrete, destacó la impor- ciales de las provincias tancia de este acuerdo. «Agradecer a los equipos de Aduanas, de y Cristian Aravena, SAG y de la Seremi de respectivamente, des-Salud por el tremendo tacaron el valor de esta

· La mercadería es parte de lo incautado en el paso fronterizo Los Libertadores.-

esfuerzo que hacen para canalizar estas donaciones. La donación incluye cerca de 2.000 litros de aceite para las familias más vulnerables de las provincias de San Felipe v Los Andes».

Según Navarrete, En el marco de una «esto va a cambiar el actividad realizada en invierno de cada una de las familias que lo reciba», destacando además, «la calidad de los alimentos que, por supuesto, están en excelentes condiciones en los pasos fronterizos. Son parte de los recursos que cuenta el Estado para ayudar a cada una de esas familias».

> Por su parte, los de San Felipe y Los Andes, Daniel Muñoz



Aduanas donó aceite incautado en el paso Los Libertadores.

red colaborativa.

En este contexto, Daniel Muñoz señaló que «este es un ejemplo virtuoso de cómo la coordinación pública puede tener impactos reales. Y qué mejor que se puedan entregar alimentos al Eco Mercado del Fosis, que tiene un muy buen resultado y es un elemento ejemplar, incluso a nivel nacio-

Asimismo, su par de Los Andes, Cristian Aravena, agregó que «no solo estamos evitando el costo de destruir estos productos,

sino que también los estamos convirtiendo en una ayuda concreta para nuestros vecinos. Incluso, hemos entregado comida para mascotas y artículos de limpieza».

Para garantizar que lo que se entrega sea seguro para el consumo humano, previamente la Seremi de Salud examina cada producto antes de su distribución. Lo mismo hace el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) cuando se trata de alimentos para mascotas o productos de limpieza. Así, se asegura una entrega responsable v sin riesgos.

Desde la Seremi de Desarrollo Social, Claudia Espinoza, destacó que esta iniciativa «es un ejemplo del compromiso y de que la capacidad de gestión permite mejorar la vida de las personas. Que instituciones públicas se ponen al servicio de las urgencias y de las prioridades que pueden tener las personas y las familias, y que, con esa capacidad de gestión, disposición, se puede colaborar y resolver temas sustantivos, como este aporte que va a beneficiar a familias y a personas de tres comunas de la región, con productos que son de alto costo, como los aceites, por ejemplo, y que permite poder ir en el bene-

ficio de personas de San Felipe, de Los Andes y de Valparaí-

Finalmente, Henry Domingo, director de Aduanas de Los Andes explicó que «estos productos son requisados y pasado los 90 días, si no son retirados por sus dueños, antes se destruían. Como Servicio de Aduanas estamos muy contentos, porque sabemos que ahora podemos ser parte de una ayuda solidaria para las personas más vulnerables y necesitadas, y también para instituciones que realmente necesitan estos productos», cerró.

La donación consiste en casi 2.000 litros de aceite que serán entregados a los programas Eco Mercados de Aconcagua.